

Inaugurado un espacio navideño en Niñas Nobles con visita al ‘Jardín de los Sueños’ y al Belén

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, ha invitado a las familias granadinas a dejarse "inundar por el espíritu y la magia de la Navidad"

miércoles 20 de diciembre 2023



La Diputación de Granada ha inaugurado un encantador espacio navideño en el Palacio Niñas Nobles, situado cerca de la majestuosa Catedral, invitando a los ciudadanos a sumergirse en la magia de esta festiva temporada. Este espacio ofrece una experiencia única y familiar, incluyendo la visita al ‘Jardín de los Sueños’, el Belén y la oportunidad de dejar un deseo en el ‘Árbol de la Ilusión’.

Un nuevo recorrido navideño al que el presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, ha invitado a todas las familias granadinas de la provincia a visitar estos días “dejándose inundar por el espíritu y la magia de la Navidad”. Una oferta que se completa, ha proseguido, con la calidad del Belén de Jiménez Mariscal, añadiendo que “se busca generar nuevos atractivos, fortalecer nuestras tradiciones, promover el sector cultural y los artistas locales, enriqueciendo la programación navideña con actividades que van desde zambombás flamencas hasta conciertos, espectáculos de magia y circo”.

Desde la apertura de sus puertas esta semana, este lugar emblemático se ha convertido en el epicentro de la Navidad en la ciudad. Los visitantes podrán disfrutar de ventanas mágicas, conocer al heraldo de los Reyes Magos de Oriente y maravillarse con el Belén que adorna la

Sala Ayala del Palacio. Este excepcional Belén, obra del destacado artesano barrista granadino Jesús Jiménez Barrios, distinguido este 2023 por la Diputación de Granada con la 'Granada Coronada' y que está al frente del último taller de barro de Granada. El Belén cuenta con figuras únicas y emblemáticas, además de resaltar por su singularidad, siendo una pieza sin igual.

El Palacio de Niñas Nobles ofrece horarios flexibles, invitando a los visitantes a sumergirse en este ambiente mágico de 10:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 21:00 horas, a excepción de fechas especiales como Nochebuena, Nochevieja, el 5 de enero y Navidad, cuando permanecerá cerrado.

Esta iniciativa se suma a la amplia y variada programación navideña que la Diputación ofrece en los diferentes municipios de la provincia, combinando cultura, tradición y entretenimiento e incluyendo música, teatro, literatura, visitas culturales y celebraciones navideñas, enriqueciendo así la vida cultural de Granada durante esta época festiva.

VIDEO LSE